



Einwohnerrat

Beschlüsse vom 26. Mai 2010

1. Vom Bericht des Stadtrates zum Postulat von Paul Pfaff namens der SVP-Fraktion betreffend Umsetzung der vorhandenen Verkehrsvorschriften in der Rathausstrasse wird einstimmig Kenntnis genommen und das Postulat einstimmig als erfüllt abgeschrieben. (Nr. 2009/100, Nr. 2009/100a)
2. Die stadträtliche Vorlage betreffend dem mittelfristigen Stellenplan (Entwicklungsplan 2011-2015) wird einstimmig an die Finanzkommission (FIKO) überwiesen. (Nr. 2010/112-2)
3. Die stadträtliche Vorlage betreffend der Schaffung einer zusätzlichen 100%-Stelle im Bereich Stadtbauamt wird mit grossem Mehr an die Finanzkommission (FIKO) überwiesen. (Nr. 2010/112-3)
4. Den Anträgen betreffend der Quartierplanung Florhof der Bau- und Planungskommission sowie des Stadtrates wird nach der 1. Lesung in einer Konsultativabstimmung einstimmig zugestimmt. (Nr. 2009/99, Nr. 2009/99a)
5. Das Verfahrenspostulat von Regula Nebiker namens der SP-Fraktion betreffend einer Verbesserung der Vertrauensbasis zwischen Verwaltung und Einwohnerrat wird mehrheitlich bei 2 Enthaltungen an die Geschäftsprüfungskommission (GPK) überwiesen. (Nr. 2010/102)
6. Das Postulat von Hanspeter Zumsteg namens der Grünen Fraktion betreffend einer öffentlichen Stromversorgung Liestal mit 100% erneuerbarer Energie wird grossmehrheitlich bei 2 Enthaltungen an den Stadtrat überwiesen. (Nr. 2010/107)
7. Der von einer Motion in ein Postulat umgewandelte Vorstoss von Michael Bischof und Martin Spiess der FDP-Fraktion, Hanspeter Meyer der SVP-Fraktion und Vreni Wunderlin der CVP/EVP/GLP-Fraktion betreffend einer provisorischen Nutzung aller technisch möglichen Flächen im Zentrum als Parkplätze während der Bauzeit des neuen Parkhauses Manor wird mit inhaltlichen Anpassungen mit grossem Mehr an den Stadtrat überwiesen. (Nr. 2010/111)

* * * * *

Folgende Traktanden werden vertagt: Keine

Für den Einwohnerrat
Der Ratspräsident Der Ratsschreiber
Adrian Mächler Marcel Jermann

Neue persönliche Vorstösse:

- Interpellation von Corinne Ruesch namens der Grünen Fraktion betreffend Kostenentwicklung im Bereich Sicherheit (Nr. 2010/113)